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「県民の日」関連行事
クリーンウォークラリーで、ふるさと赤麻を再発見

栃木県では、６月１５日を「県民の日」として様々な行事を行っています。

１８７３年６月１５日に、当時の栃木県と宇都宮県が合併し、現在の「栃木県」

が誕生したことを記念して１９８５年に制定されました。

本校でも、県民の日を赤麻地区の歴史や文化を理解する絶好の機会ととらえ、

学校独自の創意工夫によって特色ある行事を実施してきました。

本年度も６月１４日（金）の２～４校時に「クリーンウォークラリー」を行

います。縦割りの清掃班グループで協力し合い、赤麻地区の昔から残る建物や

史跡を見学し、ゲームをしながら、ゴミ拾いをしてきます。そして、ゲームの

得点とゴミの量で得点を競います。高学年の子ども達が低学年の子ども達のこ

とをいろいろ考えながら活動しています。この活動をとおして、学年を超えて

協力したり、助け合ったりする心が育ったり、高学年としての責任感を培った

りしています。さらに、赤麻地区のよさを見直し、地域を大切にする気持ちが

育っていったらいいなと思っています。地域の皆様には、いろいろお世話をお

かけすることがあるかと思いますが、ご協力をよろしくお願いします。

共同訪問が実施されました

５月２９日（水）、下都賀教育事務所田村幸一所長様、栃木市教育委員会赤

堀明弘教育長様をはじめ、１２名の先生方をお迎えして共同訪問が実施されま

した。共同訪問は、本校で実践しています様々な教育活動について、指導助言

をいただいたり、さらに充実した実践ができるような援助をしていただく、と

いう目的で実施されました。本校の学校経営についてお話しをさせていただい

たり、授業を見ていただいたりと一日いらしていただいた先生方には、お世話

になりました。

どの学年の子ども達も、落ち着いて授業に取組み、先生の話を集中して聞い

ている様子。学年を超えて、元気に校庭で遊んでいる姿。先生方が笑顔で生き

生き授業を進めている様子など本校の目指している教育活動の一端をいらした

先生方にお見せすることができました。

また、学校支援ボランティアの皆様をはじめ、学校を支えてくださる多くの

地域の方々の取組みも、お伝えすることができました。

全体会の指導講評の中で、認めていただいた本校のたくさんのよさをさら

に充実させ、そして、教えていただいたことを先生方と共有し、今後も充実し

た教育活動を展開していきたいと思います。とても有意義な一日となりました。



プール開きを実施

３１日は、プール開きが行われました。

クラスの代表の子ども達が、今年度のプー

ルでの学習の目標をそれぞれ元気に発表し

てくれました。目標を持ってプール学習に

取組み、それぞれ自分の級（学習カードの

級）を上げていこうと学習を楽しみにして

いる様子がよくわかりました。

それに先立ち、１７日には、６年生によ

るプール清掃が行われました。プールの底

や壁の汚れをみんなで力を合わせて一生懸命きれいにしてくれました。きれい

になったプールで学習できることにみんなで感謝しました。また、１７日は６

年生だけでなく、全校児童で校庭の草をとったり、飛ばされた砂を校庭にもど

したりと学校をきれいにする活動に汗を流しました。

「人権の花」の贈呈式が行われました

２８日（火）に藤岡地区の人権擁護委員さんが６名来校し、人権の花の贈呈

式が行われました。子ども達を代表して環境委員会の児童達が贈呈式に参加し

ました。贈呈式では、ブルーサルビアとポーチュラカの苗をたくさんいただき

ました。環境委員会の子ども達を中心に協力してこれらの花を育てることによ

って、生命の尊さを実感する中で、豊かな心を育み、思いやりと優しさの心を

体得していって欲しいと思います。そして、赤麻小の子ども達の心の中に人権

の花がいっぱい咲いてくれるといいなと思っています。お忙しい中、いらして

くださった人権擁護委員の皆様、本当にありがとうございました。

家庭科の授業での支援お世話になります

５月２３日、３１日には、学校支援ボランティ

アの皆様には、農園活動の支援に引き続き、５

年生の家庭科の授業の支援をしていただきまし

た。初めて針と糸を使い、おっかなびっくり取

り組んでいた手縫いも、丁寧に教えていただき

スムーズにできるようになりました。５年生は

６月６日、６月１３日にも続いて支援していた

だく予定です。また、２学期のミシンの学習の

時にもお世話になる予定です。

６年生も、家庭科でのミシンの学習の支援をお世話になります。６年生は、

家庭科だけでなく、総合的な学習の時間においての茶道教室でもお世話になり

ます。今年度も学校支援ボランティアの皆様には、田中コーディネーターさん

を中心に、多くの学習を支援していただきありがとうございます。学校支援ボ

ランティアの皆様のおかげで充実した教育活動が今年度も行われています。


